

## La ReDIE reúne a investigadores educativos de 24 estados, además de Guatemala y Colombia.

**Por: Oswaldo Antonio González. 12/03/2016**

Los días 11 y 12 de marzo en la Ciudad de Durango, la *Red Durango de Investigadores Educativos* (ReDIE) celebró su Quinto Coloquio Nacional de Investigación Educativa.

Es de destacar la respuesta de los investigadores del país a la convocatoria de la ReDIE. Asistieron como ponentes, investigadores de 24 estados de la República mexicana, además de ponentes de Guatemala y Colombia.

El Programa estuvo integrado por conferencias, mesas de trabajo, presentación de libros, talleres, paneles y exposición de carteles con información de revistas científicas.

La ReDIE se ha consolidado como un polo de generación de conocimientos en el campo de la educación. Los invitamos a conocerlos y a participar en las diversas actividades que promueven. [PULSA AQUÍ PARA CONOCER A LA ReDIE](#)

**Fecha de creación**

2016/03/12